

RA.PE.TOU

2023, suite et fin

En cette fin d'année, les différentes courses se sont enchaînées. Nos coureurs ont participé à des courses caritatives, comme celle organisée dans le bois de Toulonne par la gendarmerie en faveur des femmes victimes de violence ou bien à Verdélais pour le Téléthon. On a aussi pu voir de nombreux maillots verts dans le sable de Biscarosse pour le Biscatrail, au tout nouveau semi-marathon de Casteljaloux, à Bordeaux pour le semi-marathon ou encore à Bazas pour la célèbre course de Noël.

Bravo aussi à nos coureurs voyageurs : Thibault Dupuy qui parcourt 44 km entre Saint-Étienne et Lyon et David Maffolini qui réalise 67 km aux Templiers (Aveyron).

D'autre part, les RAPETOU tiennent à remercier la mairie de Toulonne pour la mise à disposition de notre nouveau local au niveau du complexe sportif.

Bonne fête de fin d'année aux RAPETOU !

Prochaines dates :

- 11 février : trail des Valentin à Fargues
- 7 avril : trail des Écluses à Castets
- 26 mai : CAVALE des RAPETOU
- 1^{er} et 2 juin : Sortie club à Sarlat

